Diario Independiente, No.:cioso. Comercial, Científico, Literario y de Intereses Generales

Año IX-

Posadas. Jueves 2) de Enero de 1921

Núm. 2345

## AVISO

# Farmacia y Droguería Misiones

Fernández Dos Santos y Acuña FARMACÉUTICOS

Atención personal

Servicio nocturno

Posadas

PLAZA 9 DE JULIO

Misiones

# Posadas ciudad de invierno

blicación el entonees agente fis ciones y costo del viaje a las cal del territorio Dr. Macedonio cataratas. Luego, encauzada ha Fernández, esbozó en un artículo cia el Ignazú. 1a corriente de que fué muy comentado, sus opi- turismo. Posa las albergara du niones de que en no lejano tiem rante el invierno esas carabanas po, Posadas sería la ciudad pre- cuya estada, puede ser de pocos dilecta para el invierno. Refor- como de muchos días. Y al ha dilecta para el invierno. Refor- como de muchos días. Y al la zabasus ideas con argumentos cer estos apuntes, estimamos no cuya solidez era indiscutible, equivocarsos. Si anteriormente pues, tanto por la beniguitat del con o se confirmó lo dicho por el clima como por su situación doctor Fernández, es porqué factores faca, la capital de Misio nes, brindaba ventajas que no dieron. Entre los primordiales, se hallaban en otra región del podemos citar el de la falta de país. Además, punto obligado comodidad tanto aquí, como en el para el paso hacia las cataratas Iguazú. Hoy ya no se nuede de para el paso nacia las catarans iguazu. Loy ya no se puede de del Iguazo, determinaba -según cir lo mismo.

la opinión del doctor Feroán | Posadas cuenta con un mag dez -que Posadas fuera el lugar nifico y lujoso hotel construido de catadfa de la mayoria de los por el señor Barthe, cnyo con-

touristas.

puro tiempo mas la corriente de para llegar hasta el sitio de em touristas hacía el Iguazú, ad barqu, remos que el rurista tie quirirá gran incremento. Día a ne aqui de todo lo necesario y día se van haciendo más famo podrá realizar la exencición sin quirra gran incremento. Di a la disconsidada de sono incomento de mundo y si a sas en tolo el mundo y si a esto se agrega las amplias co Estamos, pues, en visperas de

Guemes, quien recibe continuos opiniones que muchos juzgaron pedidos de informes del psis y atrevilas...

En los comienzos de esta pu del extranjero, sobre las condi para el paso hacia las cataratas Iguazú. Hoy ya no se puede de

fort y comodidades pueden equi Desde aquella fecha basta a pararse al de cualquiera de la rato invitaban a la danza. hora, ha pasado más de un lustro capital federal. Y en el Iguazú hors, ha pasado más de un nustro capital reuerat. I en el aguaca A las 4, o a las 16 como se y si en tal lapso de tiempo he- se está construyendo uno similar dice ahora, principio el partido. mos puesto algunas veces en que estará listo para la próxima Los colores apostolenses, eran comprobación de la nacionalidad dada las opiniones del talentoro estación de turismo. Si añadimos defendidos por un cuadro forma de los ciudadanos que se presen dada las opiniones del talentoro estación de turismo. Si añadimos duda las opiniones del talentoso estación de turismo. Si añadimos mos puesto alguas veces en que servicion de tarismo. Si añadimos defendidos por u cuadro forma de los cuadadame dada las opiniones del talentoso estación de tarismo. Si añadimos defendidos por u cuadro forma de los cuadadame amigo, hoy pensamos que ellas a esto la comodidad de los va do por: A. Martinez, H. Debat, tan a enrolarse. están en camino de verse con pores que hacen la carrera al firmadas. Todos los prelimsnares Alto Paraná y los me lios de que se vislumbran, indican que en locomocion de que disponemos poco tiempo más la corriente de para llegar hasta el sitio de em

modidades que podrán disfrutarse un acontecimiento que de confir en el corazón mismo de las ca-taratas una vez terminadas las uaría a Posadas y al resto del obras en construcción, al interés territorio, una extraordinaria im por conocerlas se unirá el deseo portancia. Y ello será muy sa de pasar unos días en una región indable y el comienzo de la for donde todo es encanto y belleza, mación de una gran ciudad co donde todo es encanto y centeza, macton de una gran ciudad co Confirma lo que dejamos a- mo las que circundan las cata-puntado el mismo Expreso Inter-ratas del Niágara. Y el amigo nacional con sede en la Galería Fernández, verá confirmadas sus

## De Apóstoles

Reunión sportiva social

sa sociedad y en cambio, Apóstoles se ha distinguido por falta de cohesión entre sus diversos ele población.

un paréntesis a esa apatía y ha demostrado que la falta de socia bilidad apostolense obedecía tam bién a una falta de pretexto Una de las características del pues ni aun en fiestas patrias se pueblo de Concepción, siempre ha ha visto en este pueblo un entu sido la estrecha unión que existe siasmo tal como el del domingo entre las familias componentes de pasado, cuando llego el team in

En realidad, la demostra

Felizmente la invitación del ción no era de un círculo nesto Chamorro, puedente de la Club Atlético de Apóstoles al a otro círculo, sino de un pue su similar de Concepción, hizo blo a otro pueblo, y tan es así han ayudado con la buena volun

que el primer punto que oficialmente se visitó fué la cisa mu-nicipal donde los buéspedes fue ron debidamente atendidos por los señores concejales presentes en el pueblo y la inmensa ma yoria de las familias que por entero llenaban el amplio salón.

La demostración fué ofrecida por el señor Héctor Debat qui n que se le hizo los debidos hono nes de la ban a y de una or los distritos militare, questa improvisada que desde enroladoras del país.

A las 4, o a las 16 como se Rolon, R Devat. Los de Con- se dedube que no se deberá en

ra ninguno de los bandos. En cambio en el segundo, Concep-ción se anotó los dos únicos tan tos de la tarde Maciel que ac tuó como referen representan lo al J. G. B. de Posadas.

A las 20.30, se sirvió un banquete en lo de Castella, la confitería de moda, y que, precisa-mente, demostró estar de moda.

Más tarde, la plaza pública fué teatro de una animación sin igual. En un lado la bande, en otro la orquesta, el centro ocu pado por juveniles parejas y el resto rodeado por la gente ya madura. La cuestión es que die ron las 3 de la manana y los muchachos seguian bailando al

aire libre.

Justo es confeserio. Este éxito, corresponde en un todo a la actividad del señor Er

tad indispensable, pero él se ha el documento probatorio de esta:

De Posadas vinieron dos delegados del «Jorge G. Brown» vez documento, prohatorio de F. B. C., los jóvenes F. R. Gon-aquella, resulta que si, ha de zález y Miguel Augel Maciel, los fijarse la edad de oficio por ca-que fueron debidamente atendi rencia de los documentos aludi

provisó una animada tertulia dictimens 25.438, 8.355 y que, también dió motivo a un 21.249 del señor Auditor G-neral baile que alcanzó hasta la salida del lucero del alba, y, el mar fecha 20 de Septiembre 1920. tes, la casa de la señora de Lo zada es centro de regnió por que tienen anunciada la visita de unas mascaritas, jah! las mas

Bien: Apóstoles se divierte y ...algo más.

Corresponsal oficioso

#### Reglamentación del enrolamiento

Decreto del ministerio de la guerra

El ministerio de la guerra, en virtud de los machos abusos com partida por falta de inscripción probados en el enrolamiento de ciudadanos que carecen de documentos justificativos en su edad, lugar de su nacimiento, etc., ha dictado el decreto que transcri vido un almuerzo campestre al bimos a continuación por el cual se subsanan toda clase de defi ciencias. Dice así el decreto, necesidad de aprovechar los so que ha sido comunicado a todos los distritos militares y oficinas

«Buenos Aires, Noviembre 23 de 1920. Eurolamiento. Proced

Capital Federal 26 de O:tubre Maidana, F. Escalante, A. Loza de 1020. Visto lo expuesto en el da, J. Vigneaux, M. Avalia, A. Art. 12 de la Ley 8129 del que cepción, estaban distribuidos así: rolar a ningún ciudadano que no A. San Martin, P. Pernigotti, E. compruebe ser argentino; y con partes que se relacionan con la Noguera, Rodriguez Rios, S. Per siderando que el Art. 38 de la nigotti, C. Rovetta, G. Rovetta, ley 4707 autoriza solamente a techa 19 de O tubre de 1911 (c.) G. Isler, A. Acosta, V. Men fiar la edad de oficio a los que Boletin Militar No. 95 segunda no puedan comprobarla; de lo Parte. El primer tiempo transcurrió que resulta que no se pue efectuar el enrolamiento de un ciu-dadano sin comprobar previamen. te y archivese. —MORENO. sin que bubiera alternativas pa- tuar el enrolamiento de un ciute su nacionalidad y dado que

portado como no era menos de acta de nacimiento certificado esperar.

del Registro Civil, Fé de Butismo o carta de ciudadania, es a la aquella, resulta que si, ha de El lues, con motivo del pri aquí la necesidad de suplir el los esposos Avalía Dabas. de Guerra y Marina y S. R. de

El ministro de guerra.

RESUELVE:

- En lo sucesivo los S S. jefes de oficiuas enroladoras exigirán a les ciudadanes que con curran a enrolarse, aún cuando haya de fijarseles la edad d: ficio, el documento probatorio de nacionalidad.

20 .- A falta de él, motivada por desaparición o destrucción de la partida de nacimiento, debe suplirse mediante la reconstrucción de la misma ante el Juez en lo Civil.

30. - Si no hubiera existido la se exigirá la construcción de la partida ante la misma autoridad del lugar en que nació.

4). -Ei los casos en que los padres no hubieran hech), no ondieran o se negaran a la construcción de la partida, bastará el testimonio de la sentencia proounciada en el juicio contradictorio de reconocimiento, si este le fuera favorable.

50. -En los casas en que los concurrentes a enrolarse com prueben su ciuladania por algunos de los medios indicados los apartados 2, 3 y 4 los dis tritos militares elevarán los antecedentes respectivos al Coman do de la División de Ejército de que dependan para la resolución que corresponda.

60 - Queda derogada en las

70. -Comuniquese, publiquese

## Empresa de Transporte "LA CARGADORA" TARIFAS DESCARGAS

ENTRE BUENOS AIRES Y POSADAS

GRAN REBAJ! DE FLETES Todo al peso à regir d sde el 1°. de Noviembre CLASE DE MEROADERÍAS

TARIFAS-Cada 1000 kilos, di sibles en fracciones de 100 kilos

Artículos de volumen, no especificados. Mue-bles—Colchones—Sombrereria—inst um ntos de música, etc.

Rapidéz - Seguridad - Economía Representantes: Sres. JUAN B. MOLA y Ola





# Banco Hipotecario Nonal.

Por datos, informes y trámites de créditos ocurrir a

ENRIQUE J. CRAMER

Agente tasador del Territorio CALLE COLON 119

POSADAS-MISIONES

# Información general

#### La séptima hija

Bs. Aires, 3 de Enero de 1920 Señor Director de LA TARDE. Muy señor nuestro:

Para festejar nuestro ensanche y conmemoración de año nuevo ches años más.
hemos decidido hacer una pequeQuedaremos ñaobra de filantropía.

Desde hace muchos años el 7º. esta varón de una familia es apadrinado por S. E. el Presidente de

piensa apadrinar a la 7.ª hija de toda familia, que nazca desde el Vd. muy atentamente. 10 de enero de 1921 en adelante y para que sea esto útil queremos desde su nacimiento constituirle una dote y esto lo hare mos en esta forma:

10. Toda niña que nazca des-30 días de su nacimiento.

vivas y no tienen ni han tenido tirse. hermano, ambos documentos debidamente legalizados.

30. En posesión de estos do. umentos depositaremos en el Banco de la Nación Argentina en saber el curso del sumario le-Bancos Aires la suma de mil vantado en el Colegio Nacional pesos a nombre de nuestra ahi y que acuden a nosotros en bus-jada al interés más elevado que ca de informes, nos hacemos un Febrero del corriente año, para podamos obtener. Estos intere deber el contestarles que él se sufragar los primeros gastos de ses irán aumentando año por halla a estudio del inspector ge-año el capital iniciál y la suma neral de enseñanza secundaria y que resulte será entregada a la normal señor Gualianone, quien niña el día en que sea mayor de en oportunidad dará su fallo y lo edad o al día siguiente de su ca elevará al ministro. Como ya lo samiento si es anterior a su ma- dijimos otra vez, hemos de tener yoría, lo cual le constituirá su dote.

40. Anualmente mandaremos a sus padres el estado de la cu enta en el Banco.

de nuestra ahijada pasará a nom bre de la de su hermana la más jóven el dia del fallecimiento, ya indicamos al encargado de la o sea nacida después de ella o en ficina de higiene de la comnoa, su defecto a la inmediata ante: que de una batida en forma e

de la mayoría o casamiento de con leche. nuestra ahijada sin que haya si. Es hori

La limitación de tiempo que hacemos, señor Director es con objeto de ver a los 5 años la cantidad de ahijadas que tendremos, reservándonos de prorrogar nues tra oferta de padrinazgo por mu

Quedaremos agradecidos a Vd. tuviera a bien de publicidad a esta oferta en su estimado dia-

Ulterior y periódicamente le recordaremos en sus columnas la República; es este un honor, recordaremos en su La Farmacia Franco Inglesa por vía de anuncio.

Sin otro motivo saludamos a

Badaracco y Bardin

#### Carnaval

Se insinúan desde ya algunos de el 10 de enero de 1921 hasta propósitos para divertirse duran-el 31 de Diciembre de 1925 eu te las flestas de carnaval. En el territorio de la República y nuestro mundo social, se habla que sea 7a. hija del mismo ape· de reuniones, bailes y tertulias llido, sin que haya habido varo- que se llevarán a cabo en diver-nes, antes o en medio, de cual- sas casas de familia. En el Club quier religión que sea, esté o no Social, se prepara igualmente u quier religion que sea, esse ve soulta, se prepara la bautizada, será abijada de la na tertulia que ha de asumir Farmacia Franco Inglesa, siem vastas proyecciones. Habrá adepre que sus padres nos bagan el más dos comparsas, cuyos ele honor de pedirnoslo dentro de los mentos ya están organizando los respectivos elencos. Por su parte, 20. Al hacernos el pedido los la municipalidad ha nombrado podres, deberán mandarnos un ya la comisión encargada de co acta de nacimiento fehaciente así rrer en reprsentación de la comucomo un certificado del Comisa na con todo lo concerniente al rio de Policía o Jefe del Registro mejor éxito de las fiestas caruade la Sección o localidad valescas. Habrá, pues, diversiode que las 7 hermanas están vi- nes para cuantos deseen diver

#### Sobre un sumario

A los muchos interesados en al corriente a nuestros lectores.

#### LA LECHE

Como tod vía existen lecheros po En caso de fallecimiento co escrupulosos q' bautizan el ar imponga el castigo que merecen 60. Pasados que sean 2 años los que nos hacen co sum r agua

Es hor va de que esa clase do reclamada la dote na acepta- de elementos, aprendan de una remos reclamación. vez, a no engañar al público, vendiéndule gato por liebre.

#### Almanaque Mensajero

RECIBIO LA ACREDITADA "LIBRERIA DEL COLEGIO". PRECIO: \$ 1.50.

# Exijan siempre las deliciosas cervezas:

# Cristal.

# Extractode Malta Quilmes

que constituyen los tres excelentes productos de la CERVECERIA ARGENTINA QUIL. MES de mayor consumo en el país.

Unicos concesionarios: JUAN B. MOLA y Cia.

# AGUA **VILLAVICENCIO**

de fuente inmejorable

la mejor de las aguas minerales de mesa y

la más digestiva

A

# TRAPICHE

con base de elaboración

de los más excelentes mostos argentinos

producidos por la mejor bodega de Mendoza

PILSEN-AFRICANA

EXTRACTO DOBLE de paladar delicioso

y las de menor graduación alcohóliida

Marcas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio Posadas = Núñez, Gibaja, Martínez y Cla. = (Mislones)

#### **Grónica** Social

Algo mejorado el señor Emi lio Dei Castelli.

-Enferma la señora A. de

#### Liga de Foot Bail Posadas»

En el local del Club Social. llevose a cabo anoche, la la se sión de la C. D. de la Liga de Foot Ball Posadas, pasó adop tándose las siguientes resolucio

Autorización de la pu blicación en folletines, de Estatutos y Reglamentos de la institución.

2º. Notificar a las C.C. D.D. de los clubs afilia los solicitan-do la presentación de los dele gados aute la Liga.

3º. Solicitar de sus asocia cuótas por los meses de Enero y organización interna.

4o. Publicación de las reso luciones de la C. D.

#### La lancha "Lelia E."

Comunicamos al Comercio y al Público en general que desde la fecha los Agentes de la lancha "Lelia E." y demás embarcaciones de nuestra propieda serán los se-nores "Agencia Oliva" donde de-berán dirigir los pedidos de carga, pasajes, correspondencias, etc. en la misma forma acostumbrada. Posadas, Dicienbre 29 de 1920 Ruiz y Misuraco.

## Casa SARUBBI HNOS.

#### Precios corrientes

Galleta 10 kilos \$ 4.20 por bolso 0.45 mostrador Fideos Pan " 0.50

#### Edicto Judicial

Por disposición del seño paze de Paz de esta capital, don Eugenio Ayraulis, se cita, llama y emplaza por el término de ocho días, contados desde la fecha de la publicación del presente a don Elignio Giménez Larramendi, para que comparerca destro de dicho termino ante el Juzgado de Paz proposa, para porte de la presente de la comparación de dicho termino ante el Juzgado de Paz proposa, pare de la parecimiento de seguirse el juicio en rebedia nombrandosele disensor que lo represente.

Posadas, Enoro 8 de 1921. Marciano Rodriguez.—Servetario.

## TEATRO ESPAÑOL

Continuación de los episodios 18o, 14o, y 15o, de

El Ojo de Toro o el Blanco Trájico

JÚEVES continúan los tres últimos episadios

Muy pronto

#### El peludo y su secreto

por el conocido orangután Jack

Próximamete la colosal de las colosales pe

# El Mensajero de la Muerte

interpretado por los artistas HARRYCARTER y C. JANDERSON

#### NOBLEZA GAUCHA

copia nueva en 12 actos

ROSA DE FUEGO

# Por la bella actriz DOROTHI DALTHON

Los Miserables

de Victor Hugo

# Reparaciones de



Taller Mecánico del GARAGE

SANCHEZ, STURICH Y CIA

colocando los necesarios repuestos

legítinos, procedente de la casa Hon





Material digitalizado con fines educativos culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



# Palace Hotel-Misiones

(FRANCE-HOTEL)

POSADAS

# HOTEL DE PRIMER ORDEN

Buen confort - Gran limpieza :: Servicio comedor de primera y excelente COCINA FRANCESA =

Precio especial de \$10.- diarios

Para el Pueblo de Posadas y corredores del comercio Almuerzo \$ 3.-Diner \$ 3.-

> Bajo la dirección de su nuevo dueño O. ADAM (Suizo).

#### Casa Taranto Neumáticos Firestone

ASUNCIÓN DEL PARAGUAY Y POSADAS

# . SASTRERIA .

Especialidad en casimires Ingleses y Franceses Trajes sobre medida a la última moda

Trabajo esmerado y atención personal

· Próximamente apertura .

Santa FA 829

Posadas-Misiones

#### CÁNDIDA R. TARANTO

Profesora superior de piano y solfeo :

Lecciones en su casa y a domicilio

SANTA FÉ 329

# Academia de Corte y Confección

Dirigida por la Porf. Sra. FIDECIHA G. DE RODRIGUEZ

000000000 Grato me es pouer en conceimiente de toda persona que tença interès en apreside Corte y Confreción puede conquirio por el nuevo metodo "CORTE GRAFICO" le mejor hasta ahora conocido.

Enseñanza garantida en solo 2 meses No se pierde tiompo ni dinero como sucede con uefodos que no dan ningán resultado práctico.

No entrego medallas de oros amis alumnas, pero si un titulo sólido y porfecto de una enseñanza completa en Corto y Confección.

una emenanza compreta lu corte y con-tección.

Tección de la compreta la corte y con-tección de la compreta la compreta de la compreta de modelos de Trajes presentados por las alumnas al Instituto y Profesores del Corte Gráfico de Buenos Aires sea clasifi-cado de Sobresaliente. Mis alumnas recibidas Señoritas Tomasa Veron, Luciana Brady y Lidia Hougham a quience he otrogado su titulo de fraofuca-quience he otrogado su titulo de fraofuca-guience de Corte Gráfico.

Gran Surtido en Sombreros para Señoras, Señoritas y Niñas

POSADAS

MISTONES

Agente exclusivo: C. TRUTICLO & Cia. Garage y Taller Mecánico

COLÓN 366 Reparaciones de Automóviles Vulcanización de Gomas :: ::

:: :: Repuestos FORD Accesorios en general Carga de Acumuladores

#### IMPORTANTE

IMPORTANTE
I rendimiento de un automóvil
depende en su mayor parte del
cuidado que se se le dedica.
Para su mautención se necesita
una infinidad de diferentes artículos que por su naturaleza deben ser de la més alta calidad.
Lá Compañía Firestone fabrica
algunos de coso artículos, y pone
todo su empeño en que éstos reunan las siguientes características:
material de primer orden, fabricación esmerada, facil aplicación,
durabilidad y economía.
La marca Firestone lo garantiza.

#### Banco Popular de Misiones Capital autorizado \$ 100.000

PaGa: Por depósito en

cuenta corriente i
A seis meses 6
A um año 8
En caja de ahorro
después de 6o días 5 

DESCUENTA: letras, pagarés, sueldos.

Vende giros

sobre Buenos Aires y efectúa otras operaciones bancarias, por cuenta de los accionistas.

Cambio de moneda extrangera LOCAL: Colón 188

Horas de ofina: de 8 a 11 a. m Pedro J. Fiauo-Dr. Higinio Arbo Gerente Pte. del Directorio

# Emporio Gastronómico

ANTONIO MONZANI

La única casa que recibe de la Capital Federal con todos los trenes Manteca, Quesos de rallar, de Postres, y Fiambres de todas clases. Frutas al natural, en almibr y en pasta, Galletitas finas, sueltas y en latas Con el próximo tren se recibirá: Espárragos, Manzanas y Peras N. A., Bananas brasileras, Duraznos, Ciruelas, Damascos.

POSADAS Calle Santa Fe 146

# Nuevo mapa de Misiones

| Argentina

Ing. Francisco Foilland

De venta en la Libreria del Colegio 5 pesos cu. Se atienden pedidos del exterior e interior que vengan acompañado de su impor-te, más 0,30 centavos para el fran-queo.

# Instituto Naturista

Combinación cientifi a" de los agentes naturales, que resuelven eficazmente enfermedades crónicas o rebeldes a otros procedi-mientos de cura.

Método Físico-Diatético Prof. J. GIORDANO 554 Defensa 554 -- Bs. Aire

Tratamientos completos de resultados satisfactorios del aparato digestivo, vías respiratorias y afecciones a la sangre.

SECCION ESPECIAL POR CORRESPODENCIA que CORRESPODENCIA que reune la misma eficacia que personalmente.

60 Se envian prospectos e informacio nes gratuitas a quien los solicite



Novedades de Librería

Un variado surtido en libros de los más ajamados autores acaba de recibir la acreditada LIBRERIA DEL COLEGIO. Son las últimas novedades li-terarias llegadas de Europa. Recibió lambien los últimos tomos de la Cultura

#### A los plantadores de Verba mate

Aviso a los plantadores de yerba Aviso a los plantadores de yerba mate, que tengo en venta en mis almácigos, en Loreto (Misiones), plantas hasta la cantidad de un millón, bien cultivadas entregán-dolas embaladas para que puedan ser transportadas a grandes dis-tancias

Precios sumamente módicos

Por más datos dirigirse a su propietario: Sr. D. Delfin Morales.

# Mueblería y Carpinteria — Fábrica de Heladeras

**Fabricación** 

HELADERAS

cualquier tamaño

Tomase// Milanesi Marca Registradi

MUEBLES moderno resorte secreto

con el sistema JOE TOMASE-LLI MILANESI se obtiene el 70 por ciento de economía y 8 grados más fria.

Venta por mensualidades

Escritorio Norteamericano

Guitarras y Mandolines

Calle Buenos Aires No. 322 - Posades - Hisiones

# Encontrará conveniencia!

Visite el Stock para la presente estación de la Casa

CONSULTE SUS PRECIOS

CRAJES Reclame a \$ 99-c/u Valor menos de su costo Excepcional oferta

MODA

Farmacia del

PUEBLO

Lindolfo G. Monzón

FARMACEUTICO

ANALISIS QUÍMICO DE INTERÉS

CLINICO

Sueros Artificiales

AMPOLIAS CERRADAS & LA LAMPAR

PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICO

Oxigeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda protigidad por personal com-petente y bajo la dirección de su dueño.

Se propara "505"

Segistro de los Rocetas Hevado o la mayor exactitud para quando se ofrezes repetirlas

EQUIDAD EN LOS PRECIOS

CALIDAD

Y ELEGANCIA

278 -- Calle COLON -- 278

Posadas-Misiones

# SOCIEDAD ESPAÑOLA DE S.M.

POSTERGACION DE LA RIFA

Se avisa a los tenedores de núry en Se avisa a los tenedores de nú-meros de la Rifa de un Automóvil N. A., Porta que debia rifarse el 24 del corriente a beneficio de esta Socie-dad, que por resolución de la Comi-sión Directiva se ha Antercada.

para el último domingo del mes de Marzo próximo a la misma hora y en el mismo lugar.

Posadas, Diciembre 20 de 1920.

Manuel Heras

De gusto, nítida impresión y baratos, los obtendrá quien hagu sus encargos al establecimients gráfico ALBERDI. Coión esqui



Material digitalizado con fines educativos culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



# Comercio, Indvistria, Profesionales y Hoteler

# Gran Ocasión!

A LOS OBRAJEROS:
Vendo alambre negro No 9 de 30 k
a pesos 14 rollo
Vendo Dos escritorios americano

nuevos sin uso Venta por Mayor: Papas, Ajos, Cebollas, Arroz, Maíz y Alfalfa Precios los mas convenientes de la Plaza

Atiendo pedidos de Placas de Bronce, en trabajos artísticos En Candelaria Vendo una chacra de 36 hectáreas precio de ocasión

D. RODRIGUEZ

# Municipalidad

# de Posadas

LICITACION

Llámase a licitación para la provisión de leña a la Usina Eléctrica Municipal duran-te el año 1921, de acuerdo con el pliego de condiciones que estará a disposición de los interesados en la Oficina de la Muni-

cipalidad.

Las propuestas deberàn ser formuladas en al papel sellado correspondiente, y entregadas bajos en contrado y lacrado y en composição de la la Secretaria Municipal, en presencia de los interesados que concurran.

Posadas, Diciembre de 1920

EM. RECEMBRIADIO

EL SECRETARIO

Habiendo el H. Concejo Munici-Habiendo el H. Concejo númer-pal rechazado las propuestas pre-sentadas para la provisión de cajones fúnebre y conducción de cadáveres al Cementerio local, durante el corriente año, se llama nuevamente a licitación por el término de 15 días bajo las bases

térnino de 15 días bajo las bases y condiciones que se encuentran en la Secretaría municipal a disposición de los interesados.

La apertura de las propuestas tendrá lugar el sábado 29 del corriente, a las 11 horas, en el despacho del sañor Presidente, en presencia de los interesados que concurran.

Posadas, Enero 12 de 1921.

El Secretario.

# PROFESIONALES

## Pedro Alurralde

MEDICO-CIRUJANO

Ex interno de los Hospitales 'de Clínicos y Rawson de Buenos Aires Especialidad en enfermedades de las vías respiratorias y venéreo-sifiliticas

Atiende en el Hotel Iguazú de 7 a 11 y de 15 a 18

## Dr. Juan Parola

MÉDICO CIRUJANO

Especialmente vias urinarias, señoras y niños.—Consultas: de 8 a 10 a.m. y de 2 a 5 p. m. — Calle Bolivar entre 25 de Mayo y 3 de Febrero.

# Ur. Antonio Aquino

CIRUJANO DENTISTA

Consultas: de 7 y 30 a 12 p. m Calle Sarmiente 7 276

Casa de Barthe \_...o)

#### Sara S. de Vedoya PARTERA DIPLOMADA

Hora de consulta de

9 a 11 1. m. y de 2 a 4 p.m.

Av. Corrientes esq. Córdoda 353

#### Blasdelina Elizeche PARTERA DIPLOMADA

Calle Sarmiento - Esquina

Junin - 205.

Horas de co isulta: de 7 a 9 a.m y 2 a p. m

y transformar su mobiliario aprovechando esta oportunidad.

Con la estadía en Buenos Aires de uno de los socios de la firma P. CHAPOV y GIRSON han adquirido un immenso surtido de juegos Dormilorios, Comedores, Vestíbulos, juegos Escritorios de cuero, juegos de sala de los más moderno que se 
pueden hacera en multilacio approachando esta conclusidad.

# ALFREDO WEISS

Procurador matriculado

MARTILLERO PÚBLICO

Rivadavia 119

#### R. Mariano López agente Jucicial-- Rematador Público

Ofrece sus servicios para el trámite de asuntos Civilos. Comerciales, Criminales, Testamentaría y toda claso de gestiones ante las autoridades Judiciales y Adminis-

Abogado consultor: Dr. Roberto Marti— Abogados ropresentantes: Corrientes, Pa-raná y Buenos Aires. Se encarga de administrar propiedades y del cobro de cuentas comerciales.

Escritorio: Calle BOLIVAR No. 278

Teléfono No. 29

#### Jacinto Reca

Remates—Comisiones y Consignationes— Compra y venta de terrenos Representante de las siguientes casas:

Vda. de O. Barbrero e Hijos Molino de harina

Bernardo Graciarena

Sal gruesa del país

Oabrera Arzac y Ola.

Fabrica de jabón y grasa

"La Unión Gromial" Seguros en general

Laurent Freres

Fábrica de licores, Galletitas, Caramelos, Chocolates y bombones finos. Fábricas de camas, cajas de hierro y otros ramos

Misiones | Escritorio: Felix Azara 242 = Pesadas

# Cía. Mercantil y de Transportes (DOMINGO BARTHE S. A.)

Carrera al Alto Paraná

#### TEMBEY Vapor

Completamente reto mado y con jeapacidad para 80 pasajer cámara.—Compara mentos lujosos y grandes comodidades ra los excursion, tas al Iguazú—Sale tres yeces por m

Por informes a los escritorios de la empresa REFER REER BEER SER SCR GER GER BEE

# ERNESTO MONZANI

Salta 315/317 = Posadas

FABRICA DE SODA YZAGUAS GASEOSAS

#### SODA WATER

PURISMA—HIGIENICA—DELICIOSA—Saturada con anidride carbónica químicamente pura—OUIDADO CON LAS IMITACIONES

Exigir en cada botella la faja de garantía-

Pasadas, Enero 21 de 1920

Pasadas, Enero 21 de 1920

El farmaciulico que suscribe cera, usa i habre analizado en sus fabrentorios una muestra de soda en afones y otra de Soda-Water en escases de
250 granos, de fabricacione formedo Erroccio Monesari resultando una y
otra productorio en en en esta de la proposición y sen todas las raderisticas de ser agina para la alimentación.

#### Taller de Fintores DE ENNIO C. BARABASCHI

Pintor, Decorador Letrista, Recuadrador, Vidriero y iledes itrabajos partenecientes al ramo

Personal esmerado y competente y dog garantias de trabajo.

Soliciten muestras de trabajos de decoraciones y Papeles especiales de todos los gustos para empapelados.

Se dan leccioses de pinturas y dibujas de todos estilos · .

Nora: A todos los socios del Circulo de Obreros que deseen efectuar algúa trabajo del ramo, se les hace un descenato de un 30 %, de lo trata lo

Prontitud, esmero y precio sumamente módicos : .: ENNIO C. BARABASCHI Pesadas (Misiones) -- Calle San Lorenzo No. 537

## -----SEÑORAS:

Todas las tiendas y almacenes importantos de la localidad atienden con prontitud los pedidos pri le-léfono, facilitando las compras y dando precios. El teléfono suple con ventaja y rapidez al nucano, que pierde horas en averiguar lo que por nedio del teléfono, se sobe, sin molestias, en minutos. Para caso de enfermedad, urgencia y peligro, es indispensable en todo caso por su rapidez.

Ensayarlo es adoptarlo

Tarifa módica: Casas de familia \$ 6 mensuales.—Negocios; es-oritorios y profesionales 3 pesos mensuales. Por datos al propietario R. Mariano López.

## San Miguel Lecheria

REPARTO A DOMICILIO

PEDIDOS A: Leopoldo V. Lanús Villa Lanús=Teléfono 77

Próximamente se establecerá reparto de tarde

Articulos de Libreria

Cajas de papel y sobres Blok para carta Libros en blanco (topiadores Cai petas y registadores Tarjens pontales libre para firmas à tetagrafas Libretas en general Criteras para colegio Cundernos y anotadores

ESCRITORIO

Tinteres de una, des y tres tintas Tinteres japoneses Estuches completes

Lépiceras de tiata
Raspadores
Limpia plumas
E-ponjeros
Lepiz y lapiceras
S-cadores para secante
Tintas escribir y copiar
Apreta papeles
Timbres
Broches, chinches, affileres

PAPELERÍA

Papeles esquela y carta Sobres color y blancos Papeles carbónicos Papeles de embalaje Papeles de fantasía

Haga una visita al variado Stock de la Libreria del Colegio—con la seguridad que saldra satisfe-cho tanto por la calidad del at-ticalo como por la baratura del precio COLÓN Y SARMIENTO

Hagan una visita a la

EUROPEA

MUEBLERIA

P. Chapov

Girson

Papel higiénico
Papel de obras
Papeles de diario
Papel harrilete
Papel seda
Papeles de dibujo
Papeles de oficio
Telas para planos I
Talonarios en genera

#### Libros de lectura

Novelas literarias Averias literarias
Textos escolares
Libros de poesías
Obras de ciencia y arte
Cuentos para niños
Manuales diversos
Diccionarios
Códigos

# Para la estación de invierno

Para la estación de invierno
DE 1919
será inaugurado en Mayo, este confortable HOTEL, con lus eléctrica, baños
calinites y ficia, junto a las maravilloses Cataratas del Iguasd, dorde los sefores touristas, admirando tan grandionaagradables momentos con varias diases
e diversiones. Fascos en automáriles,
másica, pic-nic, etc. etc.
Los Sres. Touristas, en los días, 3, 6,
10, 13, 16, 20, 23, 26 y 30 de enda ages
mes enacontrán en Posdas y Encarmación los magnificos vapores de la carrera
ción los magnificos vapores de las carrera
ción los magnificos

Para más datos dirigirse a: Jorge Schimmelpfeng Foz do iguassú--A. P.—Bra

lguassú

CASINO - HOTEL

Sociedad Anónima FOZ DO IGUASSÚ

BRASIL Junto a las maravillosas «Cataratas del Iguazú»

Cocina de primer orden Servicio esmerado. Bebida finas. Higiene y Prontitu





Material digitalizado con fines educativos culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.

